

Attaque de la Laïcité
**Attaque de Henri Pena Ruiz par détournement de sa parole
et de techniques de manipulation intellectuelle :**

L' Union Rationalise-Métropole Nord soutient Henry Pena Ruiz.

Ces attaques ont pour seul objet d'empêcher la liberté de parole, l'analyse critique réfléchie, argumentée et sereine. Quand une société les laisse se développer, elles deviennent plus qu'inquiétantes.

Nous soutenons sans réserve, les positions de Henri Pena Ruiz, en particulier celles qu'il développe dans ce discours, pour la clarté des idées, la rigueur des explications, et la clarification des mots.

Sortir un mot de son contexte pour lui faire dire le contraire de ce qui est pourtant clairement argumenté, est une stratégie de manipulation bien connue, qui vise à empêcher l'adversaire de parler. faute d'argumentation, elle permet d'assener ses propres affirmations, peu conformes à la réalité.

Nous ne pouvons laisser se développer ces manipulations certains médias s'emparent ...

Nous défendons et soutenons la Laïcité, telle que posée par Henri Pena Ruiz : pour son caractère **universel, et universaliste**, la volonté de considérer chaque personne, libre de ses convictions, et parce qu'elle ne se réduit pas à sa conviction philosophiques et religieuses.

Le respect de toute personne est fondamental, mais l'acceptation d'une position religieuse particulière par tous ne l'est évidemment pas ! Elle peut être critiquée.

Les lois sont nécessairement identiques pour tous.

L'attaque de ce qui est universel pousse à une société morcelée, communautarisée.

Elle laisse le champ libre aux discriminations des uns **puis** des autres...

Alors que le discours laïque fait, lui, référence à l'universalité des lois.

LES DIFFÉRENCES N'EMPÊCHENT PAS L'ÉGALITÉ , NE NOUS LAISSONS PAS DIVISER

Ci dessous, des extraits de son discours, au cours desquels il expose le contexte de ce mot d' « islamophobie ».

« Les athées les croyants les agnostiques doivent être strictement égaux et interdit tout privilège public de la religion

Avec l'émancipation laïque, non seulement on libère la vie de la mise en tutelle religieuse, sans pour autant remettre en question la religion, parce que dans une république laïque, tout le monde est libre d'appliquer sa conviction spirituelle, dans sa façon d'être, pourvu que soit respectée la loi commune.... Et il est absolument absurde, comme la fait la présidente du PIR.. ; » Mme Bouteza de traiter la laïcité de racisme d'état., c'était faire perdre aux mots le sens qu'ils ont
Le racisme, qu'est ce que c'est ? Petite mise au point, le racisme, c'est la mise en question des personnes pour ce qu'elles sont, mais ce n'est pas la mise en question de la religion.
On a le droit disait le regretté Charb, Stéphane Charbonnier, assassiné par les frères Couachi en janvier 2015, on a le droit d'être athéophobe, comme on a le droit d'être islamophobe.

En revanche on n'a pas le droit de rejeter des femmes et des hommes, parce qu'ils sont musulmans
Le racisme, et ne dévions jamais la définition, sinon nous affaiblirons la lutte antiraciste, le racisme c'est la mise en cause d'un peuple, d'un homme ou d'une femmes comme tels, le racisme antimusulman est un délit. La critique de l'islam, la critique du catholicisme, la critique de l'humanisme athée n'en est pas un. On a le droit d'être athéophobe, comme on a le droit d'être islamophobe, comme on a le droit d'être cathéophobe, en revanche, on n'a pas le droit d'être homophobe : pourquoi ? Parce que le rejet des homosexuels vise les personnes. On rejette les gens pour ce qu'ils sont. Le rejet ne peut porter que sur ce qu'on fait, et pas sur ce qu'on est.

Délivrons l'universel de sa caricature ethnocentriste!

Est universel ce qui concerne toute l'humanité.

Est différentialiste, ou particulariste, ce qui ne concerne qu'une partie de l'humanité.

L'idéal d'émancipation comme la laïcité ne propose pas d'intervertir les dominants et les dominés, mais propose bien plus radicalement, qu'il n'y ait plus jamais de dominants et de dominés, c'est à dire qu'il n'y ait plus jamais de domination ! ».

Pour se faire une idée : voir l'enregistrement de son discours, sur le site ami de l'UFAL :

« Les trois boussoles de la Laïcité »

<https://www.ufal.org/laicite/lufal-soutient-henri-pena-ruiz-luniversalisme-est-un-humanisme/>